

buenos dias El congreso de los cien

Por CARMEN PARADA

Cien escritores gallegos se reunirán del 2 al 4 de mayo en el monasterio de Poio para dar un amplio vistazo a la literatura gallega, medios de comunicación, teatro, poesía, etc. Estudiarán también un tema tan interesante como es el de saber qué libros se editan en Galicia.

El congreso, según sus organizadores no será manipulado por nadie «lo cual —dicen los organizadores— no quiere decir que no esté abierto a todas las corrientes».

Seis escritores catalanes, incluido el secretario del Pen Club así como el portugués del mismo cargo, vascos y otros observadores estarán presentes, además de la escritora brasileña Nélida Piñón y el peruano Manuel Scorza.

Los grandes santones de la literatura gallega no han dicho que sí ni que no al congreso aunque algunos nombres importantes andan por medio, por ejemplo, Dieste y Carballo Calero; Paz Andrade y Fernández del Riego dijeron que muy bien pero nadie está seguro de que asistan.

A lo mejor no están las editoriales españolas pero de la francesa Galimar anunciaron su asistencia.

¡Ah! algunas Cajas de Ahorros soltaron perras para el importante congreso pero la Fundación Barrié de la Maza y algunos bancos dijeron ya que nada. El Ministerio de Cultura y la Xunta todavía tienen que decir algo.